

Dark

Was hab ich da nur geschrieben?"" Ich war irgendwie depri...

Von DaemoninRyoko

Finde dich selbst und entscheide...

Thema: Eigene Serie

Titel: Dark

Autorin: Ryoko

Vorwort: Ich hab beschlossen, dass dies einfach ne FF wird. Sie handelt im Prinzip von dem Nichts sprich Dark. Man kann Dark auch als Dunkel definieren, aber eben auch als 'Nichts'.

Wie schon gesagt ist das einfach eine FF. Vielleicht wird sich nach dem lesen dieser FF jemand besser fühlen. Vielleicht sogar schlechter. Ich schreib einfach drauf los. Wahrscheinlich hat diese FF wirklich keinen Sinn, vielleicht aber doch.

Ich glaube diese FF werden nur sehr wenige verstehen!?! Den Inhalt vielleicht aber den Sinn nicht!?! Und ich glaube auch, dass nur die Leute diese FF verstehen werden, die wirklich wissen was Schmerz ist, bedeutet und heißt! Die, die Sachen in ihrem Leben durch gemacht haben, die andere nicht mal annähernd durch gemacht haben und auch nicht durch machen werden.

Ja, noch was befor es los geht...es ist wahrscheinlich gar keine FF XD" naja ich weiß nicht wie ich das sagen soll....ich hab einfach mal was geschrieben...ich bin depri und dann kommen manche Menschen, so wie ich, auf die grandiose Idee so eine "FF" zu schreiben...sorry dafür...aber wenn ich schreibe dann gehtz mir einfach besser...diese "FF" musste einfach sein...

Wie immer will ich Kommentare... aber wer will die nicht....ich will eure Meinung hören. Muss nicht zu dieser FF sein aber zu diesem Thema.

Also genug des Vorwortes...los geht's...

Dark

Vielleicht fragt sich einer von euch manchmal wieso!? Wieso bin ich so!? Wieso bin ich wie ich bin!? Wieso mache ich das!? Wieso mache ich immer alles falsch!? Wieso immer ich!? Wieso nicht mal jemand anderer? Wieso muss immer ich mich in eine falsche Person verlieben!? Wieso hab ich nie Glück!? Wieso eigentlich ich!? Wieso bin ich zum Schluss immer die "Gearschte"!?! Wieso...immer nur wieso. WIESO???

Tja das frage ich mich manchmal auch. Jeder denkt, das er an allem Schuld ist. Aber

überlegt doch mal, nicht nur du fragst dich das! Das machen Milliarden von Menschen. Manchmal machen sie etwas was sie später bereuen werden, nur um zu vergessen. Vielleicht sagen sie nicht die Wahrheit. Sie denken das sie etwas kaputt oder sogar zerstören würden. Das denken die Menschen immer.

Meist sind die Menschen, die einem die Wahrheit verschweigen oder einen sogar anlügen, die, die Freunde brauchen, die, die nur Hass kennen und Nichts anderes kennen und nichts anderes kennen lernen werden.

Wenn ihr jemanden kennt, der so etwas macht dann müsst ihr mit ihm reden!

Ich weiß, das ist nicht einfach, aber wenn man alles in sich hineinfrisst hat das keinen Zweck. Manchmal tut's ein guter Freund.

Aber wer oder was ist ein guter Freund?

Der, der dir in einer schwierigen Situation hilft, immer zu dir steht immer hinter dir steht.

Menschen vertrauen Menschen. Manchmal ohne Grund. Einfach weil sie ihn sympathisch finden. Oder einfach nur aus Blödheit.

Sie merken nicht, ob sie jemand reinlegt, verarscht, bestielt, weh tut oder sogar innerlich oder äußerlich verletzt.

Manche werden sehr stark (innerlich) verletzt. Man verarscht sie bis zum Äußersten. Bis sie nicht mehr können. Bis sie total verletzt sind. Bis sie am Boden liegen. Bis sie nicht mehr können. Bis sie am Ende sind.

Wort wörtlich am Ende.

Keiner merkt es. Keiner kümmert sich darum.

An diesem Punkt erkennt man, ob man Freunde hat oder nicht. Wahre, echte, reale Freunde.

Manche merken erst da, dass sie gar keine Freunde haben. Plötzlich steht man allein da. Ganz plötzlich.

Keiner kann so schnell reagieren. Keiner kann diesem Druck stand halten. Keiner ist stark genug. Wenn jemand das glaubt, dann hat er noch nie etwas wirklich Schlechtes im Leben erfahren oder durchgemacht. Aber die Leute verdrängen ihren Schmerz. Sie zeigen es keinem, das sie so verletzt sind. Gut, die, die schon viel in ihrem Leben durchgemacht haben oder durchmachen mussten. Die vielleicht.

Ich will über keinen urteilen! Das ist mir nicht gestattet. Es ist einfach nicht mein Recht! Und zu Nahe treten kann ich ja niemandem, denn es ist keiner verpflichtet diese FF zu lesen!

Urteilen sollte jeder über sich selbst. Selbstkritik ist die beste Kritik die es gibt.

Einige vergießen Tränen um zu vergessen, weinen sich sogar in den Schlaf. Und für was das alles? Für wen oder was die ganzen Qualen auf sich nehmen? Etwa für Menschen die man liebt? Menschen die einem wichtig sind?

Andere müssen sich selbst wieder finden. Nur wie? Wie kann man das? Man hat alles verloren?! So glaubt man zumindest...

Manche werden verarscht...auf üble Weiße. Manche werden verarscht obwohl sie keine Schuld haben. Manche weil sie daran Schuld sind. Manche werden aus Verdrängung beschuldigt...

Es gibt Rituale, mit denen man vergessen soll.

Zum Beispiel Sachen wegschmeißen, verschließen oder verbrennen. Vielleicht ist für

die Meisten das Verbrennen von Sachen die einfachste und beste Methode. Es gibt aber Sachen an denen man hängt, man würde sie nie wegschmeißen geschweige denn verbrennen.

Sogar echte Freunde können nicht nachvollziehen wenn man an einem Erinnerungsstück hängen kann. Es ist meist die letzte und besste Erinnerung die man hat. Das einzigste wofür es sich lohnt zu leben!?

Für sie ist es unverständlich. Wahrscheinlich haben sie noch nie erfahren was wahre Liebe ist.

Wenn ein Freund zu dir kommt und mit die reden will, einen Rat braucht. Gib ihm ihn. Aber mische dich niemals ein. Sage deine Meinung aber füge hinzu, das es letztendlich seine Sache ist. Da kann ihm keiner helfen, es ist seine Entscheidung. Ganz alleine seine Entscheidung! Und die kann ihm auch niemand abnehmen. Die muss er ganz allein fällen.

Steh' ihm bei...sage ihm nicht was er hören will...das macht es im Zweifell immer schlimmer...

Das Leben ist kostbar! Man darf es nicht einfach wegwerfen. Man darf seine Ziele nicht wegschmeißen. Man muss sie sich immer vor Augen halten. Sein eigenes Leben beenden oder gar eines Anderen ist sinnlos. Es macht nichts ungeschehen! Es ist alles verdrängung oder Verzweiflung.

So kann man sich nicht aus den "Schlamassel" retten. Nein! So kann man sich nicht retten oder seinen Kopf aus der Schlinge ziehen.

Jetzt musst du selbst über dein Leben entscheiden! Mache etwas daraus!

Werfe es nicht einfach weg...